## IMAGEN DEL MES DE SEPTIEMBRE



Nordseebrandung. Foto: Heribert Graab

Tras un verano intenso ha caído, por así decirlo, la noche del otoño:

el cielo azul se cambia en obscuras nubes, el viento sopla más fuerte, incluso se convierte en tormenta, saca mágicamente cañones de espuma del mar y se golpea con olas que rompen en la playa.

## Esto es un himno de alabanza a la Creación – versículos del Salmo 104:

¡Bendice al Señor, alma mía!/ ¡Señor, Dios mío, qué grande eres!

Te vistes de belleza y majestad,
la luz te envuelve como un manto,
extiendes los cielos como una tienda.

Cimentas sobre el agua los maderos de tu morada.

Las nubes te sirven de carroza, avanzas en las alas de la tempestad.

Conviertes los vientos en mensajeros

y el fuego llameante en tus servidores.

Asentaste la tierra sobre pilares; en toda la eternidad no vacilará.

La cubriste con las aguas primordiales como un manto,

las aguas se posaron sobre las montañas.

Huyeron ante tu bramido, al fragor de tu trueno se precipitaron.

Las montañas subieron y los valles descendieron al lugar que Tú habías determinado para ellos.

Trazaste una frontera a las aguas, que no traspasarán; nunca volverán a cubrir la tierra de nuevo.

Los manantiales salen a borbotones de los valles, corren entre las montañas...

Riegas los montes y la tierra se sacia de tu acción fecunda...

Señor ¡qué maravillosas son tus obras!

Todo lo has hecho con sabiduría, la tierra está llena de tus criaturas.

Ahí está el mar ancho y dilatado,
en él bullen un sinnúmero de animales pequeños y grandes...

Envías tu espíritu, así son todos creados
y Tú renuevas la faz de la tierra.

Eterna sea la gloria del Señor; el Señor se alegra de sus obras.

Él mira la tierra y ella tiembla; toca los montes y humean.

Quiero cantar al Señor mientras viva,
quiero tocar para mi Dios mientras exista...
¡Bendice alma mía al Señor! ¡Aleluya!

www.heribert-graab.de

www.vacarparacon-siderar.es